



✓ Frente Unido de Trabajadores en Defensa de los Derechos Laborales Tlaxcala, se manifiesta y entrega peticiones a Presidencia y Cámara de Diputados – .



*Ciudad de México a 7 de agosto 2023 (Marco González).*- Entregan documento para que el Presidente de la República conozca y aborde la problemática que enfrentan los trabajadores activos, pensionados y jubilados y sus familias ante cambios en sus servicios de salud.

Posteriormente, integrantes del Frente Unido de Trabajadores en Defensa de los Derechos Laborales Tlaxcala, sostuvieron una reunión en la Cámara de Diputados con la fracción parlamentaria del PRD. En audiencia, los representantes gremiales manifestaron que el Gobierno del Estado de Tlaxcala con los cambios realizados al modelo de salud de Pensiones Civiles amenaza sus derechos laborales a raíz de la privatización de los servicios de salud de los trabajadores de la educación y de los servicios estatales en Tlaxcala, por ello su oposición a la licitación GET-OMG-LPN-154/2023, describieron que han sido objeto de represión por manifestarse y defender su contrato colectivo de trabajo y rechazar los cambios en el sistema de salud con el funcionamiento del Servicio Médico Integral de Salud. Módulos en Tlaxcala y el abastecimiento de medicamentos, el diputado local Juan Manuel Cambrón, fue el enlace con el legislador federal Luis Ángel Xariel Espinosa Cházaro, coordinador del Grupo Parlamentario del PRD, para que a través de diputados federales se atienda su problema y se detenga la licitación nacional .

[Frente Unido de Trabajadores en Defensa de los Derechos Laborales Tlaxcala, se manifiesta y entrega peticiones a Presidencia y Cámara de Diputados – . \(eseuro.com\)](https://eseuro.com)